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６月１３日、３年生の総合学習で「先輩に学ぶ進路学習会」を行いました。１期生の４人の先輩方か
ら、高校の雰囲気や、受験勉強で取り組んだこと、中３の皆さんへのメッセージなどを語ってもらいま
した。どの先輩も、自分が目指す高校合格を目標に、「計画的に取り組んだこと」「苦手な教科を中心
に繰り返し解いた」など、体験者の生の声を聞くことができました。３年生のみなさんへ、とても参考
になる良いアドバイスをいただきました。先輩方へ感謝です。

先輩方から、受検についての生の声を聴く ～先輩に学ぶ進路学習会～

①那覇高校 小禄淳弘先輩 ②那覇高校 宮里幸佑先輩

③小禄高校 原國結衣先輩 ④那覇西高校 屋良美沙希先輩

・勉強も部活も頑張れる文武両道の学校

・（選んだ理由は）大学進学の面で安定

している那覇高を選んだ。

・（国語）ひたすら過去問を解く。

・（英語）単語が大事。

長文は質問から読む。

・（社会）友達と１問１答

シートで隠して暗記。

過去問を解きまくる

・（数学）大問１と２は落とさない。

解けなかったら次へ。

・（理科）参考書を解きまくる。

（中３のみなさんへ）

・内申点を上げるために、早めに受験勉

強に取り組む（提出物を必ず出す・分

からないことは質問をする）

・那覇高だけの利点として、早朝講座を受けること

ができる。

・文理選択を高１の７月（入学して３か月後）には

決定しないといけない。→大学受験などその後の進

路に関わる。

・（選んだ理由）大学進学のため（那覇高は去年

国公立大学への進学が１９６人）。また雰囲気

が自分に合っている。

・過去問を解いて復習を繰り返す。→ネット上の

リセマムというサイトで、過去８年分の過去問

をひたすら解いた。

過去問を解くことで、国語や英語の長文を解く

のが速くなったり、社・数・理は問題に慣れて

点数が安定した。

（中３のみなさんへ）

・夏休みが重要！（１・２年の基礎を固める。１日

１０分でもいいから、毎日続ける）

・進路決定率が高い→サポートが手厚い。

・３つのコースがある（普通コース、情報ビジネス

コース、芸術教養コース（書道、音楽、美術専攻）

・（将来看護の専門学校へ行きたいので）看護の専門

学校へ行く人が多く、看護のワークショップなどの

情報をすぐ得られる小禄高校を希望。

・やりたい部活動（剣道かダンス）があった。

・受検勉強で自分の得意不得意を明確にした。（でき

なかったところに〇をつけ、何度も解いて、できな

い問題が０になるようにする。

・朝に勉強する習慣を入れた。

（中3のみなさんへ）

・勉強の計画は今のうちに！！（社・理の暗記ものは

特にやっておくと、後々点数が伸びる）。

・３つの学科がある。

普通科→文理選択。早朝講座が特進クラスにある。

国際人文→第２言語選択（フランス語、スペイン語

中国語）

体育科→指定専攻種目（陸上、水泳、サッカーハン

ドボール、柔道）
・（選んだ理由）大学進学のため。将来国際学部に進

学したいので琉大や名桜大への実績がある那覇西に

進んだ。また文武両道を目指すために志望した。

・受検のため、資格取得に頑張った（英検準２級）

・復習にも力を入れた（中１～中３のワークを見返し

た）。数学→何回も解き直し。他の教科はワークの

端を折って１問１答形式で解き直し。放課後も勉強

した。

（中3のみなさんへ）

・夏休み中に基礎を固めるべき（１～２年分の基礎を

復習する。面接練習も多く練習しよう！



＊４人の先輩方、ありがとうございました。

学習会を終えて～3年生の感想～

思ったより、勉強に苦手意識を持ってい

る方々でびっくりしました。ひたすら問

題を解いて、苦手でも必死に勉強してい

たのに感動しました。早いに越したこと

はないので、勉強します。

先輩方の話は、全部違うような内

容で、それぞれから学べることが

たくさんあったので、とてもため

になりました。また、苦手な教科

は早めに対策をして、得意な教科

は点数が伸びるように勉強を頑張

りたいです。

３つの学校で、どんな学校なのかや受検のた

めに取り組んでいたことを知ることができた。

みんな夏休みから計画的に始めたから、どう

やるか、今から計画を立てて有効に使いたい。

ただ行けそうな高校とかで決めるのではなく、

高校は将来の通過点として、しっかり決めた

いと思った。

今日の学習会で、高校受験が迫っているのが、とても

実感できました。今、全くと言っていいほど、何も取

りかかれていないので、今回の学習会で学んだことを

たくさん生かしていきたいと思いました。特に、全員

が言っていた「夏休みが重要」「過去問を解くこと」

「受検のための習慣をつけること」を意識して、少し

ずつ受験勉強に取り組んでいきたいと思いました。気

になる高校も見つけて、良い機会になりました。

志望校は決まっていたけど、行ける

高校に行くのではなくて、自分のし

たいことを見つけないといけないな

と感じました。今、本当に自分がし

たいことを見つけて、高校を決めた

いです。

私は、まだ絶対にこの高校に行きたいというのが決

まってないので、先輩たちの高校を志望したきっかけ

が参考になりました。また「高校はゴールではなく、

通過点という美沙希先輩の言葉が印象に残りました。

そして、４人の先輩の合格するために頑張ったことは、

私のこれからの勉強の仕方に生かしていきたいです。

今までは「受検嫌だ～」とか「面倒くさい」と

かだったけど、今回の話を聞くことで、今まで

の不安がなくなったし、きらきらした先輩を見

て、、少しだけ早く高校生になりたいと思いま

した。今まで、受検は勉強時間が全てだと思っ

ていたけど、メリハリをつけ、目標や計画を立

てて、取り組むことが大事だと分かりました。

このように学んだことを活かし、受検勉強に取

り組みたいです。


